

Herrn
Oberbürgermeister Julian Osswald
Rathaus
Marktplatz 1

72250 Freudenstadt

Freudenstadt, 12. November 2018

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bitte leiten Sie dem Gemeinderat oder dem zuständigen Ausschuss bei nächster Gelegenheit den nachfolgenden Antrag zur Beratung zu:

Schwarzwaldverfahren | Antrag 5

Der Gemeinderat möge beschließen:

1. Die Verwaltung befragt Gemeinden, bei denen des Schwarzwaldverfahren kürzlich begonnen wurde, nach dessen Verlauf und der Zufriedenheit damit.
2. Die Verwaltung drängt erneut darauf, dass das Schwarzwaldverfahren für Wittlensweiler, Musbach und Grüntal-Frutenhof angeordnet wird.

Begründung:

Das Schwarzwaldverfahren wurde der Stadt Freudenstadt vom Ministerium für alle Stadtteile zugesagt. Es ist auch eine Frage der Gleichbehandlung und Gleichberechtigung unserer Ortsteile, dass das Verfahren für alle gilt. In anderen Orten wurden Schwarzwaldverfahren erst kürzlich begonnen. Dass das Ministerium stattdessen nun eine Flurneuordnung anordnen möchte, stellt die Stadt schlechter. Zudem gibt es deutliche Signale auch aus der betroffenen Bevölkerung, dass dort das Schwarzwaldverfahren bevorzugt wird.

Für die CDU-Fraktion
Andreas Bombel